

学校だより

第 15 号

AZUMA JUNIOR HIGH SCHOOL NEWS

2学期 スタート

夏休みのスタートは、部活中の熱中症が心配される毎日でしたが、お盆を境に天気のぐずついた日が多くなり、猛暑は少し落ち着いたように感じます。休み中も、生徒たちは部活や各種行事、高校見学・説明会、勉強と忙しい日々を過ごしていたのではないかと思います。そんな中、地元の草木湖まつりを楽しむなど、友達同士あるいはご家族で少しでも思い出づくりができたでしょうか。

今日から2学期が始まります。2学期は、運動会や秋風祭、キャリアドリームなどの大きな行事があります。今年は運動会準備を休み明けから始めます。残暑が厳しいことも予想されますので、お子さんが元気に活動に取り組めるように健康管理等、引き続きご協力をよろしくお願ひします。また、市内では子どもの交通事故が多くなっておりますので、こちらもご注意ください。

2学期始業式

本日行われた2学期始業式では、3名の学年代表による夏休みの反省と2学期の抱負が発表されました。これからクラスで各自が2学期の目標を決めますが、一人一人の生徒にとって充実した2学期となるように学校全体で支援していきます。



1年 K・K



2年 K・K



3年 K・S

2学期は宿題の提出、部活、挨拶の3つを頑張りたい。部活は駅伝でいい結果が出せるように、ソフトテニスではラリーを続けて、新人戦で力を出せるようにしたい。挨拶をして、東中生としてしっかりした態度がとれるようにしたい。

ソフトテニス春季大会ではベスト16だったが、総体では2回戦敗退となり悔しい思いをしたので部活を頑張りたい。毎日勉強して、定期テストに備えたい。秋風祭などの行事は、3年生は最後なので頑張りたい。

夏休み中は早寝・早起き・3食の食事と生活リズムを崩さず生活できた。課題を後回しにしていたのでぎりぎりまで苦戦することになってしまった。受験に向けて日々の勉強や1・2年の復習をしっかりとやっていきたい。体調管理にも気をつけていきたい。